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2022年度 第 8回千葉県支部役員会 議事録 

 

日  時： 2022 年 12月 17日（土） 18：30～20：45 

場  所： Web 会議（Zoom）  

  

出席状況確認（□出席，△欠席・委任状提出，■欠席）  

□熊田 成人 支部長、△相賀 武英、□秋田 義一、□今住 則之、△大柳 規幸、□岡部 信也、 

□岡部 政美、 ■小倉 秀文、□川畑 真一、△木村 敏宏、□小林 創、□志澤 達司、 

□竹田 雅美、□田中 和明、□西田 宏、□尾頭 誠、□松本 洋一、□向原 文典、■保田 耕三、 

□山村 央、□山本陽一 

オブザーバー：□小波盛佳 

以上、委任状提出者 3名を含め計 19名の幹事が出席し当会議は成立した。 

以下、役員は、敬称を略す。 

 

議事概要  

1. 本会議の議事録作成者として山村幹事、議事録署名人には向原幹事、岡部政美幹事が指名され

た。 

 

2．［審議事項］2022年度 第 7回千葉県支部役員会 議事録（案）は、原案どおり承認された。  

（資料 8-1） 

 

３．[支部長報告事項] 

 支部長からの指示・報告（資料 8-2及び資料 8-3） 

 （1）建設部会幹事会 岡部政美幹事より報告 

 （2）電気電子部会 部会長及び部門代表者会議 川畑幹事より報告 

 （3）本部総務委員会傍聴 今回は千葉県支部は不参加 

 （4）役員選挙の日程が掲載された。千葉県支部役員定員 25名、立候補 2/1より受付 

    新規メンバーはオブザーバ参加から委員会委員、役員への流れで参加促進を進める 

 （5）2023年千葉県支部活動方針として、地域社会貢献の推進、千葉県支部所属会員に対するサービ 

    ス・支援活動の充実についての説明があった。 

  

４．[委員会活動状況]  下記各委員会活動につき、報告があり承認された。 

（１）総務委員会 

[報告事項］（今住／資料 8-4） 

   ・12月７日に有志で事務所内の保管品の整理を実施した。 

   ・ハイブリッド形式での配信機材の件で、今後の購入に向け 12/22にローランドのレンタル機器で 

         試験を実施予定。 

 

（山本／資料 8-5、資料 8-6） 

   ・2023年度の予算について前回に引き続き説明があった。主な内容としては以下の通り。 

    ①収支 269.4万円、支出 266.4万円、昨年からの繰越金は約 137万円 

    ②経費支払している人は請求をすること。年次大会スタッフの昼食代等も対象であり、請求がな

いと支払えない。精算の方法は県支部 HPに掲載あり。 
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   ・HPに類似の内容で微妙に違うものが複数掲載されているため、古いものは削除するようにとの

指摘あり。また掲載漏れの情報もあり、今後、掲載漏れを無くすため関係者間で確認するよう

にとの指摘あり。 

   ・傷害保険の加入の募集として、各委員会で加入希望者を取りまとめて、今住幹事へ連絡のこと。 

 

（２）産学官連携委員会（資料 8-7） 

[報告事項]（岡部信也） 

   ・学との連携化について、日大生産工学部日秋先生へ、関係者と年末挨拶予定 

   ・産・官との連携について、千葉県環境生活部温暖化対策推進課へ 12/7訪問し、技術士活用の 

        有効性を提案した。   

   ・長見会員の委員会委員辞任の申し出があるが、今後も人脈紹介などで委員会の顧問のような形

で 

    残ってもらいたいという岡部信也委員長の希望がある。これに対し、副支部長経験者ゆえ参与と

いう肩書が使えないかの提案について、熊田支部長が確認する。 

 

（３）企業支援委員会及び技術相談小委員会 

[報告事項]（志澤、竹田） 

   ・特に報告事項なし 

 

（４）科学教育支援委員会（資料 8-8、資料 8-9） 

[報告事項]（西田） 

  ・八千代松蔭高への個別校出前講座について、1月〜3月に各 1回予定、年度累計は 8回となる。 

  ・電子工作の新規テーマ「LED光るコマ」製作について京葉工業高校と日程調整中。 

  ・千葉大主催全国高校生理科研究発表会への指導委員の人選確定 

      （泉舘会員、松井会員、山本幹事、西田幹事） 

  ・マルウェアのエモテットによる偽メール被害が発生していたが、11/12以降受信事例なく、終息 

   したとの宣言あり。 

 

[審議事項]   

  ・県支部パンフの内容で、科学教育支援の部分が古く、更新を希望していることに対して、他の委員 

   会のパートも併せ各委員会で内容を見直しを進めることとした。記念誌の作業が落ち着いてから 

   の対応予定だが、年度内の完成は厳しいとの見方。 

 

（５）技術者教育支援委員会（資料 8-10） 

[報告事項] （小波） 

  ・12/18阿部先生、1/14朝倉先生、2月鈴木先生、3月町田先生、4月は技術者倫理講演として 

4〜5名で各 20分、5月岡本先生、8月石井先生の予定。 

  ・切磋琢磨のための軌道修正として、外部講師を減らし参加メンバー中心で進める方向に修正す 

   る。 

 

（６）企画委員会（資料 8-11） 

[報告事項]（向原） 

  ・第 116回、12/10実施済み、「情報社会を支えるセキュリティ」、36名参加 
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  ・第 117回、1/14、「腐食と防食の現状と新しい流れ」、現時点で 47名申込 

  ・第 118回、2/4、「インボイス制度について」 

  ・第 119回、3/18、「（仮）大学における技術者倫理教育はどうあるべきか」 

 

 

（７）防災委員会（資料なし） 

[報告事項]（秋田） 

  ・ふなばし市民活動フェアにパネル展示（12/16より展示済み）とブース出展（2/4予定） 

 

（８）広報委員会（資料なし） 

[報告事項]（小林） 

  ・記念誌の作業状況について、一通り内容は揃った旨の説明あり。この先、広報委員会にて編集後 

   記を追記する予定。12/20までに各位にて内容確認（暫定合冊 5.pdf）し、修正点あれば、広報委員 

   会へ連絡のこと。 

 

 

次回は、1月 21日（土） 18時 30分から 

 

以上  

 

［添付資料］  

（資料 8−1）221119千葉県支部第 7回役員会 議事録（案） 

（資料 8−2）221217 役員会支部長報告 

（資料 8−3）221217 千葉県支部２０２３年度活動方針案 

（資料 8−4）総務委員会報告事項 

（資料 8−5）2023年度予算（役員会提出用） 

（資料 8−6）2022年度決算予測（役員会提出用） 

（資料 8−7）令和 4年度第 8回産学官議事録(案)1217 

（資料 8−8）221217第 8回役員会_科学教育支援委員会活動報告 

（資料 8−9）千葉県支部パンフ科学教育支援部位変更案 _20221217 

（資料 8−10）20221218技術者教育支援委員会議事予定 

（資料 8−11）企画委員会 22年度ＣＰＤ予実績 

 

 

                                           議事録作成者  山村 央   

                                           議事録署名人  熊田成人 

                                           議事録署名人  岡部 政美 

             議事録署名人  向原 文典  

          

 


